
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund- Lanstrop 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 24.03.2006 im Haus Wulle 
 
Sitzungsbeginn 19.00 Uhr 
 
TOP 1 
 
Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Herrn Hüppe  
Stilles Gedenken für die im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder. 
 
TOP 2 
 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2005 wurde verlesen und bestätigt. 
 
TOP 3 
 
Rückblicke 
 
Das Problem der Schließung der Postfiliale bei Herrn Millmann wurde durch Eröffnung der 
neuen Filiale im alten Postamt Färberstr. behoben.  
 
Durch die Schließung des Edeka Marktes erfolgt die Versorgung mit Lebensmitteln nur noch 
über den ortsansässigen Plus. Es wird dringend eine Lösung für Lanstrop nötig. Dabei ist von 
Plänen zur Errichtung eines Verbrauchermarktes auf dem Spielplatzgelände Färberstraße oder 
auf dem Gelände der ehemaligen Hauptschule die Rede und Errichtung eines Marktes im 
Edeka Gebäude. 
 
Zur Planung der Windkrafträder war bisher Ruhe eingekehrt. Aktuell ist das Gebiet  
„ Erlensundern“ laut Information von Herrn Wienke  wieder auf den Plan gerufen.  
 
Die komplette Siedlung der LEG wurde an die Baum Wohnungsgesellschaft aus Hannover 
verkauft. Am 20.03.06 fand in der Gaststätte Lauke eine Podiumsdiskussion statt . Von dem 
neuen Besitzer wurde betont, dass die Käufer nicht als Anlageobjekte erworben wurden. Es ist 
geplant, zunächst die  leerstehenden Wohnung  zu renovieren und dann weiter zu investieren. 
 
Im Rahmen der Feierlichkeiten des Scharnhorstjubiläums wurde auf unseren Vorschlag hin 
die Scharnhorstmedaille an unseren Siedler Heinz Naders für seinen unermüdlichen Einsatz 
für Lanstrop verliehen. 
 
Die Aktivitäten des vergangenen Jahres (Wanderung mit Herrn Guder, Kaffeetrinken der 
Siedlerfrauen, Vortrag der Schornsteinfegerinnung) usw. durch einen Bildervortrag mit 
Laptop vorgestellt. 
 
Auf verschiedenen Veranstaltungen (Masterplan Infrastruktur, Stadtbezirksmeeting der SPD) 
wurde auf die Infrastruktur des Stadtteiles hingewiesen. Es haben Erörterungen zum Bereich 
Schule, Sport und Infrastruktur stattgefunden. 
 



 
 
TOP 4 
 
Zu den vorgetragenen Themen wurden rege Diskussionen angeregt. 
 
TOP 5 
 
Der Kassenprüfer Herr Thomas Preuß hat den Kassenbericht verlesen.  
Einnahmen 2005    9018,14 € Ausgaben 2005 4591,77 €. 
Am Jahresende bestand bei einer Mitgliederzahl von 278 Mitgliedern ein Guthaben von 
 4426, 37 €. 
Davon sind auf dem Sparbuch 3377,41 € , auf dem Konto 913,95 € und in bar 135,01 €. 
Derzeit haben 19 Mitglieder die Beiträge noch nicht entrichtet und werden gesondert erinnert. 
 
TOP 6 
 
Der 1. Kassierer wurde nach Kassenprüfung durch Herrn Gürs und Herrn Fiss entlastet. 
Da Herr Fiss bereits zweimal Kassenprüfer war, musst die Position neu besetzt werden. Neue 
Kassenprüfer für das folgende Jahr sind Herr Gürs und Herr Senft. 
Der weitere Vorstand wurde von der Versammlung einstimmigentlastet. 
 
TOP 7 
 
Ausblick 
 
Es ist geplant am Samstag 10.06.06 eine Radtour mit H. Guder durchzuführen. 
 
Herr Schwering , Mitglied des Vorstandes und  der Bürgerinitative gegen die Mülldeponie  
wird am Samstag 09.09.06 eine Begehung der Mülldeponie anbieten und die derzeitigen 
Kippflächen  vorzustellen. 
 
Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen findet in diesem Jahr am Samstag 21.10.06 statt.    
 
Soweit es terminlich möglich ist, wird beabsichtigt  an einer von der Stadt Dortmund 
durchgeführte Stadtrundfahrt teilzunehmen um die eigene Stadt kennenzulernen. 
 
Am Samstag 25.03.06 findet am Kompostwerk der Primeurtag statt und es können 
Grünschnittabfälle kostenlos abgegeben werden. 
 
Umweltfrevel (Mülltüten, Reifen, Sperrmüll,..) am Wegesrand kann bei Herrn Müller  
Tel. 50- 29531 angezeigt werden. 
 
Die Anwesenheitsliste ist Anlage des Protokolls. 
 
Sitzungsende 20.25 Uhr. 
 
gez. Protokollführerin Sabine Preuß 


